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親子で新聞を読み共有時間を確保

　新聞を沢山
読んで、文章
を上手に書け
るようになり
たいと、多良
木町立久米小
学 校 の ６ 年
生（下村教諭）
で新聞を活用
した授業（Ｎ
ＩＥ ) が毎週
行 わ れ て い

ます。先生が準備した新聞シートに、記事を選び切り取って貼り、見
出しを付けて、自分の考えたこと、意見、生活と重ねた思い等を記入
し、まとめる勉強をしています。吉地凌汰朗君は、「スポーツ面の野球

や、世界遺産等に興味があります。これから
も新聞を沢山読んで、文章を上手に書けるよ
うになりたいです」と抱負を話してくれまし
た。また、下村教諭は「記事をよく読むことで、
選び読みが出来るようになり、中身について
良く考えながら、読み書きができるようにな
りました。書く言葉も豊富になり、言葉の引
用も上手になってきました。そして家庭でも、
保護者の方と一緒に、新聞を読む時間も増え
ました」と新聞を使った授業の成果を実感し
ておられました。
　（選ばれて発表する笑顔の吉地凌汰朗君）

オカリナ教室
　7月14日 (木 )に、
多良木町交流館石倉
Ｃ棟にて、多良木町
生涯学習「オカリナ
教室」( 講師：高場 
俊郎さん )が行われま
した。受講生は 9 名
で、毎月 2回 ( 第 2・
4 木曜日 ) 日本の歌
を中心に練習し、こ
ちらでは珍しいコカ
リナ ( 木製のオカリ
ナ ) も使われていま
す。この受講生グルー
プで、オカリナ倶楽
部「遊」と名前をつけ、
いろんな活動にも参

加されています。教室では、先生が選曲された 13曲を順番に、ＣＤ
の伴奏に合わせて、皆さん真剣な表情で楽譜を見つめながら演奏され
ていました。終始、奥深いオカリナの音色が部屋中に響き渡りました。
　学級長の松浦加代子さんは、「オカリナって難しいイメージがあるが、
教室のみんな仲が良く、難しく考えず楽しく演奏できています。これ
からも続けていきたい」とコメント。講師の高場さんは、「他にもいろ
んな地域で教えているが、多良木の受講生の方達は、本当にチームワー

クがいい。教え
ていてこちらも
楽しいし、感心
させられます」
と話されていま
した。皆さんも
楽しくオカリナ
を演奏して、す
ばらしい音色を
奏でてみてはい
かがでしょう
か？

　本校小学部では近隣小学校との交流学習を行いました。
　７月１５日　錦一武小学校４年生が来校し行われました。
　炎天下の中プールということで水を通してすぐに打ち解け、
大声を出して仲良く遊ぶことができました。帰りの発表では
「また来たいです」や「楽しかったです」等の感想がありました。
　本校児童は２学期も多くの小学校から交流に来ていただくこと
を楽しみにしています。　　（原稿・写真提供：球磨養護学校）
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被害の軽減、地域住民の繁栄と健康祈願

　７年前から多良木
町の奥野地区では、
災害による被害の軽
減や、農作物の豊作
を祈願するために「風
神祭（風の神実行委
員代表：豊永一義さ
ん、高橋鉄男さん）」
をとり行われていま
す。
　今年は７月４日に、
同地区にある白木神
社参道で行われまし

た（風の神の祠は、隣接する山にあります）。　特に今年は３月に、東
日本で大震災が発生し、甚大な被害が出たばかり。何時、何処で、ど
のような災害が起こるかわからない中、安心して暮らせることや、地
域住民の益々の繁栄と、健康を一緒に祈願されました。また、このお
祭りを発展させるために、同町中原地区の風神奉賛会とも、３年前か
ら交流を始めたそうです。豊永さんは「皆で集まり、繋がりを良くす
ることが、いざという時の災害対策にもなる。より良い地域作りのた
めにこれからも続けていきたい」と万が一の備えにも、余念が無い様
子でした。

 園児 園児
 紹介 紹介

きりん組：年長児１３名　年中児１８名　計３１名
担任：藤本千織先生、岩﨑歩先生
おしゃべり大好き、お散歩大好き、水あそび大好きの
お友達です。この頃は雑巾がけにはまってます。
「まずは、はじっこから！！真ん中はいつでもでき
る！！」と言い合いっこしながらがんばってます。
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（七夕飾りをバックに「きりん組」の皆さん）

　読者の皆様はじめまして。私たちは多良木町青年団です。今回より
青年団コーナーとしてスペースを頂きましたので、毎月広報しますの
で宜しくお願いします。

　７月２日（土）
３日（日）に行わ
れた、球磨郡青年
団協議会主催の文
化祭では、見事８
年ぶりの総合優勝
を飾ることができ
ました！これも先
生方のご指導と団
員みなさんの頑張
り、そして皆様の

応援・ご協力があったからこそ達成できたものです。この場をかりて
報告と御礼をさせていただきます。主な成績は、ステージ部門で意見
発表３位、舞踊１位、合唱２位、ダンス４位。展示部門では食生活で１・
２位の栃原さん、美術工芸１位志方くん、看板１位藤井さん。そして、

今年も合唱の全国大会へ
の出場の切符を手にする
ことができました。１１
月に東京を中心に開催さ
れますので、こちらの方
の応援・ご協力もよろし
くお願いします。また、
多良木町青年団では随時
団員を募集しています。

分からない事や興味が有る方はドシドシ連絡下さい。田舎ではなかな
か若い青年同志の横のつながりや情報交換の場が少なくなってきてい
ますので、青年団の活動を通して、一緒になって楽しい思い出を作り
ましょう。　　　　　　　　　　（多良木町青年団団長：嶋元竜也）

　7月 15日 ( 金 ) に、専立寺保育園 (季平聖也 園長 ) にて、「サッカー
教室」が行われました。この教室は毎月 2回、毎年年長のばら組さん
( 今年度は 16名 ) を対象に行われており、コーチとして岡原地区の福
永龍二さんが指導されています。
　この教室は元々、あさぎりＦＣ ( 犬童宏 会長 ) の監督・コーチの皆
さんが、ボランティアの一環として 9年前から、「子供達にサッカー
の楽しさを伝えたい」という思いからこの教室を始められたそうです。
　教室では、準備体操・基礎トレーニング・２人ペアのパス練習・2チー
ムに分かれてのボールの奪い合い ( 試合形式 ) を行い、子供達は汗を
沢山かきながら、一生懸命ボールを追いかけていました。参加した竹
本七菜ちゃん (5 才 ) は、「サッカーは楽しい。ゴールを決められるよ
う練習を頑張りたいです」と話してくれました。コーチの福永さんは、
「子供達が楽しくサッカーをしている姿を見ているだけで嬉しい。これ
からも指導を続けていきた
い」とコメント。もしかして、
もしかすると、この中から、
未来の日本代表・なでしこ
ＪＡＰＡＮ候補が現れるか
もしれません。そうなって
くれたら更に嬉しいなと思
いました。

専立寺保育園 サッカー教室
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～正しいルールを知り、安全に自転車を利用しましょう～


